

**Designación de Colegiales Mayores Seniors asistentes a la  
Convención de promociones de ingreso en el Colegio  
anteriores al Curso 1989-1990 (25 años)**

**Intervención de Juan Carlos Fouz, Vicepresidente del Consejo de Colegiales Mayores, en representación de los Colegiales Mayores Seniors.**

Excelentísimo Sr. Presidente de la ACdP

Queridos patronos, colegiales mayores y colegiales,  
Señoras y señores,

Es un honor para mí tener la oportunidad de volver a tomar la palabra 20 años después de hacerlo como subdirector en mi último año de colegial. El pasado mes de octubre se cumplieron 25 años desde que comencé mis estudios de derecho y mi vida en el colegio. Hoy represento a todos los colegiales mayores SENIOR que tenemos en la actualidad entre los 43 y los 68 años y que por tanto somos ya personas maduras y que hemos superado esos 25 años siguientes a nuestro paso por el mayor.

Este colectivo de senior, somos en general, padres de familia, profesionales consolidados en activo y referentes para nuestros hijos, compañeros y empleados. Una muestra tangible de la educación y valores paulinos en todos los ámbitos en los actuamos. Los primeros 25 años desde la universidad, se orienta a la búsqueda por la identidad propia para encarar el mercado laboral o a la creación de nuevas familias con esposas e hijos. La realidad del colegial mayor SENIOR implica enfrentarse a la madurez, a una etapa clave en la vida de cualquier humano en la que deben realizarse y consumarse la mayor parte de los objetivos vitales, especialmente los profesionales, la educación de nuestros hijos y nuestro legado a la sociedad. Y lo hacemos con una mirada más serena, menos impetuosa, con la distancia que nos da el salto generacional, la formas y usos distintas a los nuevos colegiales pero a su vez con mismos valores y sentimientos que permiten mantener esta relación especial de confianza, apertura y vinculación que nos otorga una especial fortaleza y distinción a todos los paulinos.

Si el Colegio Mayor brinda a los colegiales una íntegra formación durante los años universitarios, hoy desde la refundación del Foro Mayor, seguiremos contribuyendo al desarrollo de sus 1500 miembros, como punto de encuentro, de educación, intercambio de ideas y experiencias que nos permitan seguir mejorando como personas, como padres o como líderes sociales. Así, con ello, convertirnos en un espacio de intercambio de



conocimiento, reflexión y también de altavoz para la vida social y pública. Desde la fortaleza de la educación recibida de humanismo cristiano y de la convivencia en la que maduramos, contamos con un espacio llamado a expandir a nuestras familias, al mundo de la empresa, de la cultura o de los medios, un mensaje inequívoco en favor de la verdad, de la justicia y de la defensa de las personas.

Frente a la incertidumbre política, económica, dudas sobre la capacidad de la sociedad europea en dar respuesta a un futuro mejor a sus ciudadanos, la amenaza del Estado Islámico y los crueles asesinos escondidos detrás de la máscara de la religión que masacran a cristianos y en general buscan la destrucción de la cultura occidental, es un momento para alzar la voz, en especial los que tenemos la convicción y nos educaron en la libertad, para que hablemos y actuemos.

El foro por tanto, está llamado a ser un espacio de testimonio y de influencia positiva. Nuestro colectivo, un pilar más de la Asociación Católica de Propagandistas, será un brazo al servicio de la sociedad y del hombre. Es nuestra oportunidad y también nuestra responsabilidad porque fuimos educados y preparados para ello. Estoy seguro de que en esta nueva andadura y bajo el liderazgo de D. Andrés Contreras, el Foro Mayor dejará huella en nuestro entorno, como nos dejó a nosotros en San Pablo en nuestro años de juventud.

Me encanta la reflexión que "la experiencia no es lo que nos pasa, sino lo hacemos con lo que nos pasa". Lo que nos pasó, ser Paulinos y lo que hacemos, nuestro firme compromiso por hacer de nuestra sociedad un mundo más libre, donde por encima de todo se defienda y promocióne al ser humano.

Muchas gracias